

Storchenbericht

Nach einem langen kalten und schneereichen Winter sind die beiden Störche um den 02.02.2011 in Buchheim auf dem Rathausdach eingetroffen. Seit diesem Tag wurde um das Nest gekämpft.

Am Freitag, den 12.02.2011 haben wir in Zusammenarbeit mit der Bötzingen Feuerwehreinleiter das Nest wieder hergerichtet, damit die Störche wieder Eier legen können. Gleichzeitig haben wir wieder eine neue Kamera auf das Dach montiert, um die Geschehnisse im Nest verfolgen zu können. An dieser Stelle wollen wir den Feuerwehreinmännern Helmut Kanzinger und Manfred Lay recht herzlich danken für ihre Mithilfe. Natürlich wollen wir Semeraro Oronzio, Hans Müller und Bernd Sauer, die auch beim Saubermachen des Nestes und der Montage der neuen Kamera mitgeholfen haben Danke sagen. Wir hoffen nun, dass es den beiden Störchen hier auf dem Nest gefällt, und dass sie bald für Nachwuchs sorgen. Wenn es klappt, so müssen im März die ersten Eier gelegt sein. Dieses können Sie dann im Fernsehen in der Bärenapotheke im Schaufenster besichtigen und weiter verfolgen. Hier sei auch Herrn Dieterle gedankt dafür, dass wir die Möglichkeit haben, der Bevölkerung zu zeigen, was im Nest abläuft.

Natürlich sind solche Arbeiten mit Geld verbunden für Kamera, Storchenfutter usw., darum bitten wir die Bevölkerung um Spenden und Unterstützung und bedanken uns im Voraus dafür. Ein Spendenkässle steht in der Bären-Apotheke in Buchheim oder Sie können auf das Konto SOS Weissstorch-Breisgau e.V., Konto Nr.: 77119000, BLZ: 680 900 00 bei der Volksbank Freiburg überweisen.

Im Voraus möchten wir uns dafür bedanken.

Hans-Peter Scheppele